

Mittwoch, 6. September 2006

Bist du einer von uns – da draußen?

Wie soll man das wissen?

Oft denke ich darüber nach, wer diese Zeilen liest. Wann und an welchem Ort. Was für ein Typ ist das? Man kann sich die Menschen zum einen nicht aussuchen. Zum anderen ist es fast unmöglich, sich hierher zu verirren und, was man hier findet, abscheulich zu finden. Denke ich. Außer man googelt aus Versehen mal vorbei. Aber die sind so schnell wieder weg, wie ein Hetero, der sich in eine Schwulenbar verirrt.

Das ist so ähnlich wie für einen Künstler, der mit erleben muss, wer seine Bilder kauft. "Schatz, das Rote, das passt doch ganz toll zu unserem Sofa!" Wer sich in die Öffentlichkeit begibt, muss lernen, diese zu akzeptieren, wie sie ist. Man kann nicht nur geliebt, verstanden und verehrt werden. Das ist absurd. Aber ein schöner Gedanke.

Dann erwische ich mich dabei, dass eventuell tolle Frauen meine Zeilen auch toll finden. Und dass die denken, dahinter steckt sicher auch ein toller Typ. Auch eine absurde, aber sehr schöne Vorstellung. Wenn die wüssten!

Aber am liebsten stelle ich mir vor, zum Beispiel Herr Martenstein oder Herr Hacke schauen mal vorbei. Oder andere tolle Autoren, die ich bewundere. Und dann hoffe ich, dass sie meine Zeilen "gar nicht so schlecht" finden. Auch ein schöner Gedanke.

Aber am allerliebsten hoffe ich, dass es Gleichgesinnte sind. Die sind nicht groß oder klein, nicht dick oder dünn, nicht Mann oder Frau. Nichts von alledem. Sondern einfach Seelen. Die gleich im Denken, im Sehen, im Zweifeln, im Lachen, im Fühlen und im Vertiefen und Streifen sind. Ausgestattet mit der selben Sehnsucht. Mit den selben Wünschen, Hoffnungen und Vorlieben unterwegs.

Jedenfalls stehen neben meinen Buchstaben schon mal die von Christoph Peters. Und die Bilder von Peter von Felbert. Und neben meinen Gedanken die von Torsten Matthes. Und das ist nicht absurd, sondern wunderbare Realität. Somit hoffe ich, dass es dir hier so gut gefällt wie mir. Du – da draußen.

Ich habe eine richtig gute Zeit. Mit dir. Danke.

Geschrieben von Christof Hintze in Gleichgesinnte um 07:26

you are not alone. menschen die um 1/2 8 morgens posten haben entweder eine lange nacht hinter sich, eine vollen tag vor sich oder kinder. aha, letzteres. na, da sind wir schon gemeinsam.
Anonym am Sep. 6 2006, 10:17

Ruben & Ella beide 3 - 1/2 Jahre.
Anonym am Sep. 6 2006, 10:29

zwillinge, gratuliere! da hab ich einiges schon hinter- bzw. noch vor mir. nino ist 23 jahre alt und felix 9 monate frisch. das hält jung!
Anonym am Sep. 6 2006, 12:57

Hm, el Nino, bestimmt ein lebhaftes Kind
Anonym am Sep. 6 2006, 13:06

yess, wird von felix aber locker getoppt.
Anonym am Sep. 6 2006, 13:18